

Lunes 10 de junio de 2019

Entrega UdeG 17 ton. de ayuda para San Gabriel



A una semana del aluvión en San Gabriel, la UdeG entregó víveres y otros artículos de primera necesidad para los habitantes del municipio.

Brenda Sánchez

A una semana del desbordamiento del Río Apango, también conocido como Salsipuedes, en San Gabriel, la UdeG hizo entrega de 17 toneladas de víveres y otros artículos de primera necesidad para los habitantes de dicho Municipio.

"Hoy entregamos 12 toneladas de víveres no perecederos, dos y media toneladas de artículos para el aseo personal y ropa, tonelada y media de artículos para la limpieza y una tonelada de alimento para mascotas. Sabemos que hay más necesidades y de ser necesario abriremos de nuevo el centro de acopio", apuntó Alberto Castellanos Gutiérrez, coordinador General de Servicios a Universitarios.

La donación fue posible gracias a la ayuda que la comunidad universitaria y la sociedad en general llevaron al centro de acopio del Edificio de Rectoría General de dicha casa de estudios, que fue instalado el 4 de junio.

Ricardo Villanueva Lomelí, Rector General de la Universidad, refirió que desde que ocurrió la emergencia hubo comunicación con las autoridades de San Gabriel para brindarles apoyo.

"Lo primero que hicimos fue poner a disposición el Módulo de San Gabriel y el centro de acopio estos son los primeros apoyos, estarán llegando más. Actualizamos la lista de necesidades, estamos abiertos a las peticiones, agradecemos a la comunidad universitaria por esta solidaridad", señaló.

Además, el Centro Universitario del Sur (CUSur), con sede en Ciudad Guzmán, apoyó con brigadas con ocho elementos de búsqueda y rescate, que coadyuvaron a la localización de dos cuerpos.

"Apoyamos con servicios de salud mental, veterinarios y protección civil, ayudando a las tareas de limpieza, realizamos más de 350 acciones, desde saneamiento de viviendas y rescate de mascotas y fauna salvaje", informó Martín Contreras Gil, jefe de la Unidad de Protección Civil del plantel.

Por su parte, el Presidente Municipal de San Gabriel, Bonifacio Villalvazo Larios, agradeció la ayuda.

"Nos gustaría el apoyo de la Universidad para realizar un proyecto de planeación para el municipio en materia de uso de suelo, para evitar estos problemas en el futuro", solicitó.

Mercado de Abastos también apoya

La Unión de Comerciantes del Mercado de Abastos (UCMA) también ha apoyado a las personas afectadas en San Gabriel. Hoy enviaron el tercer cargamento de más de dos toneladas de víveres.

Salvador Hernández Navarro, presidente de UCMA, aseguró que la intención es apoyarlos para que pueda regresar a la normalidad lo antes posible.

"Actualmente están en las labores de limpieza y tratando cada familia de recuperar o de tratar de recuperar la normalidad, pese a que muchos perdieron todo el menaje de sus casas; es por eso que los comerciantes del Mercado de Abastos tratamos de apoyarlos llevándoles los víveres necesarios para ayudarlos", señaló.

Detalló que el cargamento llega directamente al Casino de la Casa Popular donde se reparten los víveres. Se han enviado alimentos y herramientas como palas, carretillas y guantes para realizar labores de limpieza, así como agua y medicamentos.

A través del centro de acopio que se instaló en el Mercado de Abastos, se ha logrado enviar más de cinco toneladas de víveres y el trabajo seguirá el tiempo que lo requieran los damnificados.

"Nosotros corremos con todos los gastos de traslado. Sabemos que en este tipo de emergencias suelen instalarse centros en escuelas o colonias, decirles a todos los organizadores que nosotros podemos captar esos víveres y llevarlos hasta quienes lo necesitan, solo es cuestión que lo lleven al centro de acopio y nosotros nos encargamos del resto".